

La Patrulla Gráfica



Jueves 12 de mayo, 2022

FIRMA DE CONVENIO ENTRE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y LA AGENCIA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL DE JAPÓN (JICA)



Más de 60 detenidos por el delito de tráfico de drogas reporta la UDEP-7 en lo que va del año

Pág.4



DPI localiza fémina que fingía su propio secuestro para sacarle 20 mil lempiras a su familia

Pág.4



Auto de formal procesamiento para siete implicados en el secuestro agravado de un empresario de la zona norte del país

Pág.4



policianacional.gob.hn



[PoliciaNacionaldeHonduras](https://www.facebook.com/PoliciaNacionaldeHonduras)



[@PoliciaHonduras](https://twitter.com/PoliciaHonduras)



[PoliciaNacionaldeHonduras](https://www.youtube.com/PoliciaNacionaldeHonduras)



[Policia Nacional de Honduras](https://www.instagram.com/PoliciaNacionaldeHonduras)



Cooperación internacional

Firma de convenio entre la Secretaría de Seguridad y la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA)

-El convenio contribuirá a la asistencia para dinamizar el Modelo Nacional de Servicio de Policía Comunitaria a través de la participación de gobiernos locales y Sociedad Civil

La Secretaría de Estado en el Despacho de Seguridad, a través de la Policía Nacional de Honduras (PNH) y la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), firmaron este día en el Salón de Usos Múltiples de la PNH, un convenio de asistencia para dinamizar el Modelo Nacional de Policía Comunitario (MNPC), a través de la participación de gobiernos locales y Sociedad Civil.

El Convenio fue firmado por el Señor Secretario de Estado en el Despacho de Seguridad Comisionado General en la honrosa condición de retiro, Ramón Antonio Sabillón Pineda, el Representante de la Cooperación Internacional de Japón Sr: Shino Kaatsuhiko y el Director General de la Policía Nacional, Comisionado de Policía Dr Gustavo Sánchez Velásquez.

JICA ha venido apoyando desde hace varios años a la Secretaría de Seguridad y a la Policía Nacional, fortaleciendo el binomio policía- comunidad en los esfuerzos de contribuir a reducir los índices delictivos y proteger a las familias hondureñas.



Cabe destacar que, la proyección de JICA se ha desarrollado en Honduras en tres fases, iniciando en 2009 y concluyendo en 2021, en donde se realizaron capacitaciones a policías tanto en el país como en el exterior, también han recibido asesoramiento técnico de expertos brasileños de la Policía Militar de Sao Pablo.

Asimismo, seminarios a altos mandos intermedios de parte de la Policía de Brasil, así como capacitaciones Internacionales con la participación de delegaciones de diferentes países de América Latina para intercambiar experiencias en el tema de policía comunitaria.



Tomando en cuenta los resultados de las primeras fases, la Policía Nacional de Honduras, solicitó al Gobierno de Japón el apoyo para la ejecución de un nuevo proyecto que busca fortalecer el trabajo conjunto de los gobiernos locales y la Sociedad Civil en el Marco de un MNPC revisado y dinamizado que contribuirá al desarrollo integral y profesional de los miembros de la carrera policial en el desempeño de sus funciones.

